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Implantation des bureaux de police ?
Question de Monsieur le Conseiller Jacques Van Gompel

Puis-je savoir ce qu'il en est exactement de la note et du groupe de travail que le Collège communal a décidé de 
mettre en place concernant l'implantation des bureaux de police ?

Puis-je en connaître les conclusions et les propositions du Collège communal suite à cette réflexion ?

Réponse de Monsieur le Bourgmestre Jean-Jacques Viseur

La réflexion a bien progressé en liaison notamment avec les échevins des travaux et de l’aménagement urbain.
J’espère que le Collège pourra présenter ses propositions complètes d’ici la fin de l’année 2009.
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